

PUBLICADA LA CONVOCATORIA DE BECAS Y LECTORADOS MAEC-AECID 2015

Los detalles de la nueva convocatoria se presentaron durante un acto, realizado por antiguos becarios, de conmemoración del 75 aniversario de las becas MAEC-AECID

El pasado 3 de febrero se anunció la nueva convocatoria de Becas y Lectorados MAEC-AECID para 2015-2016 que se salió publicada en el BOE del 4 de febrero y que supone la número 75 en la trayectoria de estas becas, destinadas tanto a españoles como a extranjeros.

Las becas MAEC-AECID comenzaron su andadura en 1940, y en 2015 las becas y lectorados que gestiona la Cooperación Española, a través de la Agencia Española de Cooperación (AECID), continúan siendo una herramienta para el cambio y se han consolidado como uno de los instrumentos más preciados de la política exterior española, generando una red diversa de becarios distribuida por todo el mundo.

Las Becas y Lectorados internacionales 2015-2016 constan de tres convocatorias diferenciadas y presentan una amplia oferta de formación y de prácticas dirigida a ciudadanos extranjeros y españoles, tanto en España como en el exterior, en materias de impacto en cooperación al desarrollo y en las vinculadas al arte, la educación y la cultura.

La solicitud de estas becas se realizará por vía telemática, a través de la sede electrónica de la AECID (www.aecid.gob.es) y en distintos plazos durante los meses de febrero y marzo, según los programas vinculados a cada una de las tres convocatorias.

COOPERACIÓN UNIVERSITARIA Y CIENTÍFICA PARA EL DESARROLLO

Las becas de Cooperación Universitaria y Científica para el Desarrollo, elaboradas en colaboración con instituciones representantes de la comunidad universitaria y científica de España, y especialmente con el Comité ejecutivo de la Comisión de Internacionalización y Cooperación de las Universidades Españolas (CICUE), incorporan los criterios y prioridades geográficas y sectoriales del IV Plan Director de la Cooperación Española (2013-2016) y tienen como objetivo **facilitar la movilidad del talento, reforzando los vínculos de amistad y cooperación en materia cultural, educativa y científica entre personas e instituciones de España y del resto del mundo.**

ARTE, EDUCACIÓN Y CULTURA

Esta convocatoria se configura como un importante instrumento de las relaciones culturales y científicas de España con el resto del mundo, a la vez **que fomenta la proyección internacional de la cultura y del arte de España, y la movilidad de los creadores españoles.** En esta convocatoria entran las becas la Real Academia de España en Roma (RAER); las de prácticas de gestión cultural exterior; becas para la gestión del conocimiento,

documentación y comunicación en los Centros de formación de la Cooperación Española en América Latina; becas de colaboración formativa en la red de Academias asociadas a la Real Academia Española de la Lengua (RAE); las becas para el Colegio de Europa; becas para proyectos artísticos en el exterior: Programa ART-EX; becas de formación musical de excelencia para ciudadanos de los países prioritarios de la Cooperación Española; becas para prácticas de diseño gráfico en la AECID; y la Beca de renovación para prácticas en publicaciones en la AECID.

LECTORADOS, DIFUSIÓN Y ENSEÑANZA DEL ESPAÑOL

El programa de lectorados se ha consolidado como uno de los instrumentos más importantes de la acción exterior española a favor de la difusión y enseñanza del español como lengua extranjera, merced a los acuerdos de cooperación con más de cien universidades en todo el mundo. La convocatoria 2015-2016 se dirige a jóvenes hispanistas que deseen ejercer la docencia del español como lengua extranjera en universidades extranjeras, reforzando los programas de lengua y cultura hispánicas y actuando como punto focal y dinamizador de la cooperación interuniversitaria entre la universidad de destino y la red universitaria española.

EI ORIGEN DE LAS BECAS Y LECTORADOS

Este año se cumplen 75 años de Becas y Lectorados internacionales del Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación de España (MAEC) y de la Agencia de Cooperación Internacional (AECID), con motivo de la creación, en 1940, del Consejo de la Hispanidad, que establece como una de sus prioridades la convocatoria de becas para reforzar los lazos de cooperación cultural, educativa y científica con los miembros de la comunidad iberoamericana.

El Consejo de la Hispanidad fue sustituido durante los años subsiguientes por distintas instituciones de cooperación con Iberoamérica, África y Asia, que serían más tarde integradas en 1988 en la AECID, que gestiona actualmente estos programas.

[VÍDEOS]

BECAS Y LECTORADOS INTERNACIONALES MAEC-AECID 2015

<http://youtu.be/O5c9g7m0BJ8>

TESTIMONIOS

Becari@s Cooperación universitaria y Científica para el Desarrollo: <http://goo.gl/UulvIN>

Becari@s Arte, Educación y Cultura <http://goo.gl/STAlgC>

Lectores de español MAEC AECID <http://goo.gl/P56asV>